

TAP Air Portugal verstärkt Flugangebot nach Brasilien und Nordamerika

Die Airline bietet im Sommer mehr Verbindungen zu allen brasilianischen Zielen, nach Kanada und in die USA sowie zu beliebten Urlaubsdestinationen

München/Frankfurt, 29. Februar 2024 – Im Sommer 2024 baut TAP Air Portugal das Flugangebot in strategisch wichtige Märkte wie Brasilien und Nordamerika weiter aus.

Die Zahl der Flüge von Lissabon ins brasilianische Recife wird um sechs zusätzliche Verbindungen auf dann insgesamt 13 wöchentliche Frequenzen erhöht. Fortaleza und Rio de Janeiro werden um zwei Flüge pro Woche auf insgesamt neun bzw. 12 Flüge pro Woche aufgestockt.

TAP wird außerdem ihre Verbindungen zwischen Lissabon und Belém, Brasília, Natal/Maceio, Porto Alegre, Salvador und São Paulo um einen Flug pro Woche erhöhen. Im Sommer 2024 wird die Fluggesellschaft 96 Flüge pro Woche zwischen Portugal und Brasilien anbieten, 16 mehr als im vergangenen Sommer.

Nach Kanada werden im Vergleich zum Sommer 2023 vier zusätzliche Flüge pro Woche nach Toronto durchgeführt; damit steigt die Gesamtzahl auf 14 Flüge pro Woche. Zudem wird die Zahl der Flüge zwischen Lissabon und Montreal von fünf auf sechs Flüge pro Woche erhöht.

In den Vereinigten Staaten wird Washington jetzt täglich zweimal angefliegen, was einer Aufstockung um vier Verbindungen pro Woche gegenüber dem Sommer 2023 entspricht. Auch das Angebot zwischen Lissabon und San Francisco wird von fünf auf sechs Flüge pro Woche erweitert. Insgesamt bietet TAP in diesem Sommer 77 Flüge pro Woche zwischen Portugal und den USA an, fünf mehr als im gleichen Zeitraum des Vorjahres, und 20 wöchentliche Flüge nach Kanada, fünf mehr als im Sommer 2023.

In diesem Sommer wird TAP auch dreimal wöchentlich zwischen Lissabon und Caracas fliegen. Neu ist, dass pro Woche einer dieser Flüge auf dem Hin- oder Rückflug einen Zwischenstopp in Funchal einlegt, ein attraktives Angebot für Passagiere von und nach Madeira auf dieser Strecke.

Zudem nimmt TAP auch die sommerlichen Flüge zu beliebten Urlaubszielen wie Porto Santo, Alicante, Ibiza, Menorca, Palma de Mallorca und Neapel wieder auf.

Möglich wird diese Erweiterung des Angebots durch die Kombination aus einer Neuorganisation des Streckennetzes, einer Optimierung der verfügbaren Flotte und neuen Entwicklungen in der Flugzeugwartung und -technik.

Weitere Informationen über TAP Air Portugal finden Sie unter www.flytap.com.

TAP ist die führende portugiesische Fluggesellschaft und seit 2005 Mitglied der Star Alliance. TAP fliegt seit 1945 und führt über das Drehkreuz Lissabon Flüge aus ganz Europa nach Afrika, Nord-, Mittel- und Südamerika durch.

TAP Air Portugal ist die weltweit führende Fluggesellschaft zwischen Europa und Brasilien. In diesem Winter bietet TAP über 1050 Flüge pro Woche zu 80 Städten in 30 Ländern über ihr Streckennetz an, das sechs Flughäfen in Portugal, zehn in Nordamerika, zwölf in Mittel- und Südamerika, 13 in Afrika und im Nahen Osten und 39 in Europa (außerhalb Portugals) umfasst.

TAP hat sich klar dazu bekannt, ihre Flotte zu modernisieren und ihren Kunden das beste Produkt der Branche zu bieten. Die portugiesische Fluggesellschaft betreibt eine der jüngsten Flotten der Welt, die ausschließlich aus Airbus-Flugzeugen der nächsten Generation von Airbus besteht: A320neo, A321neo, A321LR und A330neo, die sich durch höhere Effizienz und niedrigere Emissionswerte auszeichnen. In ihrer Regionalflotte (TAP Express) nutzt TAP außerdem Maschinen von Embraer- und ATR.

TAP Air Portugal ist nach Airline Ratings die sicherste Fluggesellschaft Europas und die sechstsicherste der Welt.

TAP Air Portugal wurde 2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020, 2021, 2022 und 2023 mit dem World Travel Award als Europas führende Fluggesellschaft nach Afrika und als Europas führende Fluggesellschaft nach Südamerika ausgezeichnet.

Für weitere Presseinformationen:

Pura Communications

Ysenburgstr. 10

80634 München

Tel. +49(0)89 649 56 480

lina.leite@puracomm.eu

www.puracomm.eu